
Рита Давлетшина

Он юн и красив, как херувим. 
Белокур, голубоглаз, и ему 
всего 21 год. Имеет неплохой 
голос и при этом пластичен, 
как тигр. А еще умен, по-
взрослому серьезен в сужде-
ниях и крепко стоит на ногах. 

В
се это подметили журнали-
сты, встречавшиеся с Владом 
Соколовским за несколько 

часов до его выхода  на сцену Дня 
города-2013. Правда, начало встречи 
было, мягко говоря, недружелюбным 
– очень уж разозлились акулы пера 
на то, что за пару часов до пресс-
конференции получили список раз-
решенных вопросов. Забегая вперед, 
скажу, что Влад своим обаянием и 
искренностью сумел переломить 
ход беседы в свою пользу и даже 
очаровать журналистов. Но поначалу 
встретили артиста хмуро, и первым 
же делом вместе с вопросом об от-
казе от продюсера отметили: вы, мол, 
первая «звезда», позволяющая себе 
такие вольности – раздать список во-
просов. На что Влад, не смутившись, 
ответил:

– Лично я ничего не раздавал – это 
работа моего менеджмента, который 
выбрал такую стратегию. Сам не 
люблю готовиться к вопросам, по-
скольку на один и тот же сегодня 
говорю одно, а завтра думаю совер-
шенно по-другому. 

– Так почему от продюсера от-
казались?

– (Улыбается). Вопрос о продю-
сере, честно говоря, пытался слить 
– не получилось. Не очень люблю, 
когда за меня принимают решения. 
Не могу полностью доверять кому-то 
свою карьеру. В конце концов моя 

работа – не только творчество, но и 
хлеб насущный. У меня нет заводика 
или нефтяной вышки, поэтому пред-
почитаю за все отвечать лично. 

– В Магнитке дождь, как на-
строение – не испортилось? 

– Наоборот, весело – весь день 
скачем через лужи. В Магнитке я 
третий раз, к тому же, здесь живет 
мой друг – он родом отсюда, какое-
то время жил в Москве, а теперь по 
бизнесу снова здесь. С ним я и коле-
сил по городу. Мне показалось, здесь 
много хмурых людей – может, из-за 
дождя, а может, из-за жизни. Да во-
обще за пределами богатой Москвы 
люди живут трудно, а потому хмуро. 
На концертах в провинции стараюсь 
дать побольше позитива. 

– Какую музыку предпочитаете 
слушать? 

– Благодаря папе (Андрей Со-
коловский – хореограф, солист рос-
сийского бойз-бэнда «ИКС-миссия»  
– Прим. авт.), я воспитан на лучших 
образцах зарубежной музыки: Майкл 
Джексон, Стив Уандер, Крейг Дэвид, 
Ашер – все это я люблю. Но пони-
маю, что в своей стране нужно петь 
русскоязычную музыку. В сольном 
альбоме, который выйдет осенью, 
всего один англоязычный трек.

– Кумиры влияют на ваше твор-
чество?

– Безусловно. Вообще, каждый 
артист – уж в нашей-то стране точно! 
– как некий собирательный образ. 
Когда упал железный занавес, все 
жадно стали впитывать западную 
музыку, учиться на ней. Так что 
«сейчасные» наши артисты – «солян-
ка» из артистов западных. Помню, 
как-то смотрел Майкла Джексона. 
Потом вышел на сцену – и в какой-
то момент понял, что повторяю его 
движения. И подумал: все, надо за-
канчивать (Смеется). 

– Нет желания покорить евро-
пейскую сцену? 

– Сначала надо качественной 
музыкой заслужить уважение в сво-
ей стране. Мне говорят, у нас нет 
аудитории, готовой воспринимать 
R'n'B. Не согласен. Потому что был 
в заполненном «Олимпийском» на 
концерте Бьонсе и других. Мы тоже 
так можем – просто работать надо 
качественно. Пока же «катаемся» на 
Запад с концертами для выходцев 
из России, ностальгирующих по 
родине. 

– Ваш первый громкий успех 
– песня Марка Тишмана 

«Ближе к небу». Потом 
была качественная 

попса Константина Меладзе. Пе-
риод Рудковской одарил вас парой 
песен, уж простите, «а ля Дима 
Билан». Пришла пора самостоя-
тельного плаванья. Говорят, вы 
даже музыку сами сочиняете. Что 
это будет?

–  Писать начал сразу после «Фа-
брики звезд» – была куча эмоций, 
творчество било ключом… У меня 
нет музыкального образования, сам 
научился играть на фортепиано, на 
ударных. Мама и папа настаивали 
на образовании, но в тот момент это 
было нереально, я уже танцевал в 
«Тодесе». К тому же, практика учит 
лучше теории. У меня есть нечто 
большее, чем вузовский диплом, – 
опыт.

– Говоря вашими словами, пы-
таетесь «слить» вопрос о репер-
туаре?

– (По-английски) А вы догадливы! 
(Смеется). Почти все я пишу себе 
сам. Моя электронка ежедневно 
трещит от предложений компози-
торов России, Украины, Беларуси, 
Америки. Но мне редко что-то 
нравится. Недавно пришла песня из 
Штатов – они, видимо, думают, что 
мы тут, кроме балалайки, ничего не 
слышали. Песня слизана с Криса 
Брауна – правда, другие слова, чуть 
изменена музыка. Мне интересно 
развиваться как автору – пишу на 
стыке R’n’B и дэнс. 

– Ваше отношение к закону об 
авторском праве?

– Много ругани, а я никогда не 
вникаю в дрязги. Я – музыкант. Я – за 
то, чтобы мою музыку слушали как 
можно больше людей. Как – меня это 
мало касается. Да и сам, как многие, 
сотни раз скачивал песни, скажем 
так, неправильным образом. Ну и что 
в этом такого? Да, стараются навести 
порядок. Но, по-моему, в нашей стра-
не нужно с другого начинать.

– Неадекватные фанатки времен 
дуэта «БиС» подкосили хорошее 
отношение к поклонникам?

– В шоу-бизнесе я с трех лет. Видел 
успех Валеры Меладзе, когда они с 
Костей только перебрались в Москву 
и, как простые смертные, ходили со 
своими дисками по радиостанциям – 
мой отец был хореографом их первой 
программы. Позже он сам добился 
успеха с «ИКС-миссией». Потом я 
танцевал в легендарном «Тодесе»… 
А «Фабрика звезд» и «БиС» были 
для меня хорошим стартом – не бо-
лее. У меня иммунитет к славе. Вот 
остальных ребят это действительно 
впечатлило – они впервые окунулись 

в шоу-бизнес и пребывали в шоке 
оттого, что за каких-то три месяца 
их полюбила вся страна и в каждом 
городе толпы поклонников раска-
чивают автобус. Мне же фанатизм 
не нравится, хотя понимаю, что это 
побочный эффект успеха. 

– То есть любовь узкого круга 
ценителей вам дороже широкого 
успеха?

– Широкого и бестолкового – так 
точнее. Пусть меня любит не мил-
лион, а тысяча человек. Важно, что 
мы на одной волне и они ценят не 
смазливое лицо, а музыку и тек-
сты. А фанатизм преходящ. Любой 
громкий проект ярко вспыхивает и 
обязательно гаснет:  через год, пять, 
десять лет – кто сколько выдержит. 
Бывает даже, что кто-то впослед-
ствии становится посмешищем – это 
обратная сторона фанатизма. 

– Собираетесь ли принимать 
участие в других шоу?

– Пока не знаю. Когда начинал 
сотрудничать с Костей Меладзе как 
сольный исполнитель, он переживал 
творческий кризис – не писалось 
ему. Мне необходимо было что-то 
делать, и мы подписывались на 
любые проекты. Слава богу, они 
оказались хорошими – «Фабрика 
звезд. Возвращение», «Жестокие 
игры» на Первом канале. Теперь с 
работой наладилось, так что пока 
отказываемся от кино, сериалов, 
реалити-шоу, которые предлагают 
постоянно. Ну вот «Вышка» – вроде 
рейтинговый проект, Первый канал. 
Ну а мне не нравится прыгать с 
вышки – и что? С удовольствием 
поучаствую в проектах, демонстри-
рующих профессиональные навыки, 
но пока интересных предложений 
не было. 

– Можно ли сегодня пробиться 
в большом шоу-бизнесе молодому 
музыканту, у которого есть талант, 
но нет денег и спонсора?

– Было бы желание! Человек ищет 
либо возможности, либо оправдание 
своему бездействию. У меня огром-
ное количество знакомых – из того 
же «Тодеса», приехавших из глу-
бинки без гроша. Так вот сейчас они 
гастролируют по стране, а некоторые 
– работают в Штатах с мировыми 
звездами. Все зависит от характера: 
кто-то добился успеха – но его тянет 
домой. И это хорошо – он возвра-
щается к себе и живет счастливо. А 
другие готовы сорваться из своих 
маленьких городков и всю жизнь 
мчаться за птицей счастья. Я – за 
такие порывы   
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Долину ждет 
Бродвей
По сообщению представите-
лей компании «Стейдж Энтер-
тейнмент», Лариса Долина 
споет в бродвейском блоке 
мюзиклов «Чикаго».

Она станет первой и единствен-
ной российской поп-звездой, кото-
рая в ближайший месяц будет вы-
ступать с американской труппой на 
Бродвее. Заметим, что для Долиной 
это не первый опыт выступлений в 
США. Она давала не один концерт в 
Медисон-сквер-гарден и Линкольн-
центре. И вот теперь Бродвей. Пока 
идут репетиции, а выступление 
назначено на 13–18 августа 2013 
года. После чего Лариса Долина 
отправится в Москву, чтобы при-
нять участие в российской версии 
«Чикаго», которая назначена на 5 
октября и будет демонстрироваться 
до конца апреля.

 вдохновение

Вернулся  
из кругосветки
Лидер группы «Мумий 
тролль» Илья Лагутенко и 
экипаж парусника «Седов» 
вернулись в Санкт-Петербург 
после кругосветного пла-
вания.

Команда самого большого парус-
ника в мире посетила 24 страны и 
32 порта за четырнадцать месяцев 
плавания. Кругосветка была по-
священа 1150-летию зарождения 
российской государственности и 
памятным датам в истории русских 
географических открытий. Во время 
плавания музыканты группы «Му-
мий тролль» написали новый аль-
бом, который планируют выпустить 
25 августа. Напомним, барк ушел в 
кругосветное плавание 20 мая 2012 
года из Санкт-Петербурга. Учебное 
парусное судно «Седов» – самый 
большой в мире парусник, построен 
в 1921 году в немецком Киле.

 сериал

Для тех,  
кому за сорок
Евгения Добровольская, Алла 
Довлатова, Ольга Прокофье-
ва и Раиса Рязанова пред-
станут перед телезрителями в 
новом многосерийном филь-
ме «Трое в Коми». 

Жизнь трех одиноких москвичек 
терпит крах: актрису Викторию 
перестают снимать, у писательни-
цы Марии творческий кризис, а от 
стилиста Лары уходит звездный 
клиент. Тогда подруги решают 
поехать отдохнуть в Таиланд. Но 
по пути в далекую страну случается 
непредвиденное: самолет совершает 
экстренную посадку в аэропорту 
Сыктывкара, и подруги оказыва-
ются в Коми. Это обстоятельство 
круто меняет их жизнь. Дамы «чуть 
за 40» (что означает хорошо под 50) 
внезапно получают шанс вдалеке от 
столицы снова почувствовать себя 
молодыми и востребованными. Под-
руги решают ненадолго задержаться 
в тайге, снимают особняк, где одну 
из комнат занимает хозяйка – Роза 
Васильевна...

Первый канал, 29 июля–2 ав-
густа, 18.20


